

Wieder Flüchtlinge in Kissing - Asylhelferkreis ist spitze



Im ehemaligen Bankgebäude in der Bachgasse fanden die Flüchtlinge Zuflucht. Diese wurden gleich ganz herzlich von vielen freiwilligen Helferinnen und Helfern begrüßt und auch sogar zum Kickboxen eingeladen. Der neu gegründete Asylhelferkreis kümmert sich hervorragend in verschiedenen Sparten rund um die Asylsuchenden.



AWO
Arbeiterwohlfahrt
Ortsverein Kissing e.V.

**Faschingsball
der AWO-Kissing**
Samstag, 7. Febr. 2015
AWO-Begegnungsstätte Blumenst. 9
Beginn: 20.00 Uhr, Eintritt 8 €
Anmeldung bei G. Vogt, Tel. 5192

Terminvorankündigungen:

- 14.01.15 SPD-Stammtisch
- 20.02.15 Aschermittwochs-
nachlese
- 30.04.15 Tanz in den Mai

Kulturspuren am Wegesrand



Kopfweiden, wie oft gehen oder fahren wir achtlos vorbei. Doch sie sind Zeitzeugen einer vergangenen Epoche. An der Kalkofenstraße, im Süden Kissings, kann man jetzt auf einer Infotafel genau lesen, was es mit den Bäumen auf sich hat.

SPD´ler aus Kissing beim Kommunalpolitischen Tag



Landespolitik ist auch immer Kommunalpolitik, das war einer der zentralen Aussagen beim kommunalpolitischen Tag der BayernSPD-Landtagsfraktion im November 2014 in Friedberg. Diese erläuterte ihre Politik aus dem Bayerischen Landtag und diskutierten mit Vertretern aus ganz Schwaben. (Im Bild v.l.: Harald Güller, MdL, Dr. Klaus Wengert, MdL, Anneliese Ertl, 2. Bgm´in. Silvia Rinderhagen, Dr. Simone Strohmayer, MdL, Petra Pfeiffer und 1. Bgm. Manfred Wolf)

V.i.S.d.P.: SPD-Ortsverein Kissing M. Wolf Garm. Allee 28 86438 Kissing

www.spd-kissing.de

KISSING INTERN

Informationen des
Kissinger Ortsvereins
Dezember 2014



Wir wünschen allen frohe Weihnachten
und ein gutes neues Jahr

Mensa eröffnet
Skaterplatz erweitert
Asylhelferkreis ist Spitze
Neuer SPD-Vorstand





„Franziska“ gewinnt

Gewonnen hat den Kunstförderpreis 2014 die Kissingerin Christine Sandler mit "Franziska". Maria Breuer und Peter Sulzer erhielten den 2. u. 3. Preis.



Freude bei der Feuerwehr



Feierlich wurde das neue HLF 20 unter Anwesenheit von Landrat Dr. Klaus Metzger von Pfarrer Werner Pfundstein gesegnet.



Neuer Vorstand gewählt:

v.l.: Petra Pfeiffer, Roland Rudnitzki, 2. Bgm'in. Silvia Rinderhagen, Claudia Kögler, Ronald Kraus, Marion Lang und 1. Bgm. Manfred Wolf. Kreisvorsitzender Bernd Bante und 1. Bgm. Roland Eichmann aus Friedberg gratulierten.

Marion Lang im Gemeinderat

Für den verstorbenen Ludwig Berger rückte Marion Lang als Gemeinderatsmitglied der SPD-Fraktion nach.



1000€ für das „Casa Cambio“



Der Gemeinderat beschloss einstimmig, das Mehrgenerationenhaus mit 1000 € pro Jahr zu unterstützen. Der Förderverein (im Bild) freut sich. Das Mehrgenerationenhaus "Casa Cambio" ist ein offener Ort, an dem sich die verschiedenen Generationen in einem lebendigen Miteinander treffen können. Das Angebot reicht von Maxi-gruppen und Müttertreff, über Bewerbungstraining und Babysitterdiplom bis hin zum Kreativ-Café „Strick-Liesel“ oder Lesepatentprojekten.

Skaterparkerweiterung

Mitte Oktober wurde eine größere Fläche nördlich der Halfpipe am Skaterplatz auf Vorschlag der SPD-Fraktion neu asphaltiert. Deshalb können sich die Mädels und Jungs noch mehr austoben. Die ersten "Tester" fanden's super.



Mensa für die Schulen eröffnet



Am 6. Nov. 2014 ist die neue Mensa feierlich von den Herren Pfarrer Werner Pfundstein und Steffen Schubert gesegnet worden. Zu diesem Anlass kamen zahlreiche Ehrengäste, wie z.B. die Landtagsabgeordnete Dr. Simone Strohmayr. Architekt Gerhard Mach erklärte den entsprechenden Bauablauf und die Funktionalität des Gebäudes. Die Schüler aus der Grund- und Mittelschule gaben mit einzelnen Musikstücken den passenden Rahmen. Nach der "Schlüsselübergabe" konnten die Gäste die entsprechenden Speisen von "apetito" selbst probieren.



Römerstein mitten in Kissing

„Nun steht er also auf der alten Römerstraße, mitten in Kissing, sieben römische Meilen vor der Provinzhauptstadt Augusta Vindelicum“, sagte Heinz Schmidt voller Stolz in seiner Rede. Über 579 Kilometer lang war die Trasse, die der Hobbyhistoriker in seiner Heimatgemeinde auch anhand von Luftbildaufnahmen genau



lokalisieren kann. Der Römerstein wurde von der Firma Klaus GmbH & Co.KG gestiftet. Damit wurde fast eine 2000-Jahr-Feier zu Ehren des Kaisers Augustus in Kissing begangen, der im August 14 n. Chr. gestorben ist.